

12 de abril de 2024

El Partido Popular y Mas costa tropical, solicitan un Pleno extraordinario por la renuncia del equipo de gobierno de la villa a una subvención de 714.400 euros

Los grupos de la oposición PP y PMAS han anunciado la petición de la celebración de un Pleno extraordinario con motivo de la renuncia del equipo de gobierno cuatripartito (PSOE-CA-IU-CIUDADANOS) a una subvención concedida por el Ministerio de Transporte, Movilidad y Agenda Urbana para la rehabilitación energética de la casa consistorial.

Según ambas formaciones, se solicita, en primer lugar, la celebración de un pleno extraordinario que deberá ser convocado dentro de los 15 días hábiles siguientes a la fecha de presentación y registro de la solicitud, tal y como establece el ROF y la Ley de Bases de las Haciendas Locales

-El consistorio de Salobreña presentó un proyecto innovador para rehabilitar energéticamente sus instalaciones municipales dentro de la convocatoria del Programa de Impulso a la Rehabilitación de edificios públicos de titularidad local(PIREP local) y fue uno de los dos municipios de toda la provincia en conseguir la ayuda de los fondos europeos.

- El 31 de marzo de 2023 se dictó resolución provisional de adjudicación, donde era beneficiario el Ayuntamiento de Salobreña.

El Ayuntamiento presentó en la solicitud de subvención con un compromiso de financiación cuyo importe ascendía a la cantidad de 168.900 euros.

El 22 de junio de 2023 se dicta resolución definitiva de adjudicación, y el 11 de abril de 2024 mediante resolución de alcaldía por la que se renuncia formalmente a dicha subvención, según el Alcalde,
ante la imposibilidad del cumplimiento presupuestario del compromiso de financiación, debido a que nos encontramos en situación de prórroga presupuestaria

Ante lo cual, Solicitamos un pleno extraordinario por la gravedad del asunto para que el alcalde dé cuentas de por qué motivo ha renunciado a una subvención que ya está ingresada en las arcas municipales, y que además deberemos devolver con intereses.

El equipo de gobierno encabezado por el PSOE, ha renunciado a más de

PRENSA

714.000(120 millones de pesetas) que son del pueblo de Salobreña, sin consultarlo ni con el resto de los grupos políticos ni con la ciudadanía.

“Este es el equipo de gobierno de la transparencia y la participación que llevaban por bandera en la campaña electoral”

- Lo que ha ocurrido es muy grave y es la demostración del desgobierno de nuestro municipio, un cuatripartito donde cobran los 11 concejales + 2 cargos de confianza que cuestan a nuestras arcas la friolera de casi 600.000€ anuales y no son capaces de gestionar una subvención de esta magnitud tan beneficiosa para nuestro pueblo por el simple motivo de no tener los presupuestos aprobados o no hacer una modificación presupuestaria que tantas veces utilizan para otros menesteres, lo que demuestra su ineptitud para gobernar, sus prioridades y su poca o nula gestión.